

BUREAU VERITAS
Certification



Zertifikat

für



Bischoff Federwerk und Nutzfahrzeugteile GmbH

Am Silberfeld 1

39418 Staßfurt, Deutschland

Bureau Veritas Certification bestätigt, dass das Management-System der oben genannten Organisation beurteilt wurde und die in den folgenden Normen und Regelwerken festgelegten Anforderungen erfüllt.

Normen/Regelwerke

DIN EN ISO 50001:2011

Sektor A

Anwendungsbereich

Fertigung und Vertrieb von Blatt- und Parabelfedern für Automotiv und Bahn, Evolutfedern, technischen Federn, fachgerechte Reparatur aller Federn; Handel von Fahrzeugteilen für Nutzfahrzeuge; Reparaturen, Wartungsarbeiten und gesetzlich vorgeschriebene Überprüfungen an Nutzfahrzeugen

Datum des Audits: 30.07.2015 Datum der nächsten Rezertifizierung: 29.07.2018

Während der Gültigkeitsdauer dieses Zertifikates müssen die Anforderungen der Normen/Regelwerke kontinuierlich erfüllt werden, was durch regelmäßige Überwachung durch Bureau Veritas Certification sichergestellt wird.

Zertifizierungsdatum: 07.10.2015 Gültigkeit des Zertifikates: 06.10.2018

Über die Gültigkeit dieses Zertifikates wird Bureau Veritas Certification auf Anfrage jederzeit Auskunft geben. Weitere Auskünfte über das Managementsystem und den Anwendungsbereich sind über die Organisation selbst zu bekommen.


Certification Manager

Datum: 07.10.2015
Zertifikatsnummer: DE005448-1



BUREAU VERITAS
Certification



Certificate

awarded to



Bischoff Federnwerk und Nutzfahrzeugteile GmbH

Am Silberfeld 1

39418 Staßfurt, Deutschland

Bureau Veritas Certification certifies that the Management System of the above organisation has been assessed and found to be in accordance with the requirements of the standards detailed below.

Standard

DIN EN ISO 50001:2011

Sector A

Scope of supply

Manufacturing and distribution of leaf springs and parabolic springs for automotiv and railway, buffer springs, technical springs, professional repair of all kinds of springs, trading of automotive parts for commercial vehicles: repair, maintenance and lawfully required tests for commercial vehicles

Date of the audit: 30.07.2015 Date of next recertification: 29.07.2018

Subject to the continual satisfactory operation of the organisation's Management System, this certificate is valid from:

Date of certification: 07.10.2015 Valid until: 06.10.2018

To check this certificate validity you may contact Bureau Veritas Certification. Further clarifications regarding the scope of this certificate and the applicability of the Management Systems requirements may be obtained by consulting the organisation.



Certification Manager

Date: 07.10.2015
Certificate number: **DE005448-1**

